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（４）について
・特になし

日時

Q:一般常識やSPI対策は？（委員より）
↳スタディサプリの活用、来年度からの新カリキュラムに数学対策講座を導入するなどして基礎学力の向上をめざす。
（首席より）

令和７年２月17日（月）15時30分～17時00分

議題等(次第順）
　
（１）　保護者からの意見の提出状況
（２）　令和６年度第１回授業アンケートについて
（３）　令和６年度進路概況について
（４）　その他

協議内容・承認事項等（意見の概要）
　
（１）について

次回の会議日程

（２）について

・第１回授業アンケート（全校生徒対象、1人１台端末を活用したgoogleフォームにて７月５日実施）結果について、特
に、自由記述より、生徒の教員へ対する信頼度の高さが伺える。ＩＣＴを活用した授業づくりを今後も継続していきた
い。（教頭）

↳有効回答数を記載する必要がある。授業アンケートで「あまりあてはまらない」「まったくあてはまらない」と回答した
生徒への細かいサポート・フォローをどうするかを今後考えていく必要があるのではないか。（委員より）
↳授業アンケートで「よくあてはまる」「ややあてはまる」と回答している生徒が多く、満足度として95%以上ある。（委員
より）

↳授業規律を守れない生徒も増えており、集中できる学習環境づくりを行っていきたい。（校長）
（３）について
・（就職）求人件数はR５年度より微増。一次応募の内定率がR５年度比で９３％から８５％に低下、特に指定求人の不
合格がめだったが、二次応募等によって学校紹介希望者のほとんどが内定した。（進路部長より）
・（進学）指定校推薦、総合型選抜、専門学校推薦など26名が受験(予定)。一般入試は受験なし。（進路部長より）
Q:指定求人で不採用となる要因は何か（委員より）

・11月25日時点で、保護者からの意見なし

↳昨今は公開求人や複数社応募との兼ね合いもあり、企業側が指定求人の門戸を広げて採用試験をしていること。
また早期離職を防ぐため学校として無理強いしないようにしていること。一般常識やSPIによる選考が増加したことも
要因かと考えている。（進路部長より）

傍聴者 ０名　　

協議資料
令和６年度第１回授業アンケートの実施について
令和６年度進路概況について

備考

↳下２区分の生徒の経年変化を示すのも良いのではないか。（委員より）

開催場所 本校会議室
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